



PHOTO - ARCHIVES CO

À Maulévrier, le groupe Batistyl investit et recrute

Spécialiste des menuiseries, Batistyl rachète L'Idée Aluminium et recrute une cinquantaine de salariés.

PAGE 7

Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 11 novembre 2020

À Maulévrier, Batistyl investit et recrute

Le groupe Batistyl Habitat annonce l'acquisition de la société L'Idée Aluminium, basée à proximité de son siège social à Maulévrier. Le recrutement d'une cinquantaine de salariés supplémentaires est prévu dans la foulée.

Créé en 1991, le groupe Batistyl Habitat fabrique et commercialise des menuiseries et fermetures en PVC et aluminium à Maulévrier. Il emploie à ce jour 420 personnes pour un chiffre d'affaires de 62 millions d'euros lors du dernier exercice. Des chiffres qui promettent de grossir dans les années qui viennent, la société affichant sa volonté de continuer à se développer dans un communiqué diffusé hier.

Le groupe Batistyl Habitat annonce en effet l'acquisition de la société L'Idée Aluminium, basée à proximité de son siège social à Maulévrier. Effectif depuis le mois d'août, ce rachat fait suite à celui de la société MVD – Menuiseries Vinçonneau Delaunay – basée à Doué-La-Fontaine, en 2017. « Avec cette double acquisition, le Groupe Batistyl Habitat ren-



Le groupe Batistyl Habitat fabrique et commercialise des menuiseries et fermetures en PVC et aluminium.

PHOTO - ARCHIVES CO - ALEXANDRE BLAISE

force sa division Affaires et Chantier, en complément des solutions Schüco proposées depuis de nombreuses années. Des compétences sur-mesure et complémentaires en ensembles composés aluminium, frappes, portes, coulissants, murs-rideaux, verrières, portes repliables... et des savoir-faire spécifiques (sécurité feu, pare-balles, respirant) qui font de l'offre Batistyl

l'une des plus complètes du grand Ouest. »

Des recrutements lancés

Pour rappel, Batistyl devait procéder au printemps dernier au rachat de la société VMP de Moncoutant-sur-Sèvre (Deux-Sèvres), avant de se désister en raison des incertitudes liées au contexte sanitaire. Déjà en

difficulté financière, VMP a finalement été placée en liquidation judiciaire début juillet. 80 salariés ont été licenciés.

Créée en 1986 sous le nom de la société David Charles, la société L'Idée Aluminium avait été rachetée en 2009 par Philippe Bruneau. Elle propose des solutions techniques en partenariat avec Wicon (fabricant de profilé aluminium, Groupe Hydro) et Kawneer. Cette société comprend 15 salariés répartis entre l'atelier de fabrication et les services administratifs pour un chiffre d'affaires de l'ordre de 3 M€.

Le groupe communique également sur sa volonté de recruter une cinquantaine de postes pour « accompagner notre croissance et un marché de la menuiserie porté par une volonté des pouvoirs publics d'amélioration de l'habitat ».

Cette campagne de recrutement, qui se poursuivra en 2021, porte sur des postes « aussi bien en agences qu'au siège social à travers de multiples profils : chargé d'affaires, technicien installateur... »

Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 11 novembre 2020

ECONOMIE

Le groupe Batistyl veut recruter 50 nouveaux collaborateurs

Dans un communiqué de presse, le groupe Batistyl de Maulévrier (Maine-et-Loire) indique avoir racheté le 1^{er} août dernier l'entreprise Idée Aluminium via sa filiale Batistyl Habitat. Créée en 1986 sous le nom de la société David Charles, la société L'Idée Aluminium est spécialisée dans la fabrication de menuiseries et ensembles composés en aluminium dédiés au marché tertiaire et habitat architectural. L'Idée Aluminium propose des solutions techniques en partenariat avec Wicon (fabricant de profilé aluminium, Groupe Hydro) et Kawneer.

Cette société comprend 15 salariés répartis entre l'atelier de fabrication et les services administratifs pour un chiffre d'affaires de l'ordre de 3 M€. Batistyl Habitat avait déjà racheté en 2017 la société Menuiseries Vinçonneau Delaunay (MVD) basée à Doué La Fontai-

ne spécialisée dans la fourniture et pose de menuiseries et agencement pour l'habitat et le tertiaire. Parallèlement, pour accompagner notre croissance et un marché de la menuiserie porté par une volonté des pouvoirs publics d'amélioration de l'habitat, « nous lançons un vaste plan d'une cinquantaine de recrutements sur l'exercice 2020-2021 aussi bien en agences qu'au siège social à travers de multiples profils : chargé d'affaire, technicien installateur... » annonce le groupe Batistyl.

Pour rappel, Batistyl devait procéder au printemps dernier au rachat de la société VMP de Montcoutant-sur-Sèvre, avant de se désister en raison des incertitudes liées au contexte sanitaire. Déjà en difficulté financière, VMP a finalement été placée en liquidation judiciaire début juillet. 80 salariés ont été licenciés.

Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 11 novembre 2020

Batistyl

L'entreprise des Mauges, spécialisée dans les menuiseries et ensembles en aluminium, vient d'acquérir la société L'Idée aluminium (15 salariés). Elle annonce aussi le recrutement d'une cinquantaine de personnes en 2020-2021, dans ses agences et au siège, à Maulévrier. Batistyl Habitat (420 salariés) veut répondre à « **la volonté des pouvoirs publics d'améliorer l'habitat** ».

Ouest France – Vendredi 13 novembre 2020



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY

En hausse

Batistyl Habitat recrute une cinquantaine de personnes



| PHOTO : ARCHIVES OUEST-FRANCE

La crise sanitaire et économique n'empêche pas Batistyl Habitat de se développer. L'entreprise, sise à Maulévrier, vient d'acquérir la société L'Idée aluminium, forte de quinze salariés pour un chiffre d'affaires de 15 millions d'euros.

L'entreprise, créée en 1986 sous le nom de la société David Charles, est spécialisée dans la fabrication de menuiseries et ensembles composés en aluminium.

Dans le même temps, pour accom-

pagner sa croissance et « **un marché de la menuiserie porté par une volonté des pouvoirs publics d'amélioration de l'habitat** », Batistyl annonce le recrutement d'une cinquantaine de personnes sur 2020-2021 aussi bien en agences qu'au siège social. Chargé d'affaires ou technicien installateur sont notamment recherchés.

Batistyl compte 420 salariés, pour un chiffre d'affaires de 62 millions d'euros.

Ouest France – Vendredi 13 novembre 2020



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY